

miércoles 16 de abril de 2025

La II Carrera por la ELA de La Laguna se programa para el próximo 21 de junio

El evento deportivo se tuvo que aplazar el pasado fin de semana por causas meteorológicas



Descargar imagen

Organismo Autónomo de Deportes
deporte lagunero

II CARRERA POR LA
ELA
ESCLEROSIS LATERAL AMIOTRÓFICA

SÁBADO
21 de Junio
PLAZA DEL CRISTO

10:00H Carreras infantiles
10:15H Calentamiento
10:30H 3KM
10:35H Actividades infantiles

RECAUDACIÓN ÍNTEGRA PARA TEIDELA

Coca-Cola FRED. OLSEN Express FITNESS TALL Hermandades de La Laguna TEIDELA

www.deportelagunero.com

El Organismo Autónomo de Deportes del Ayuntamiento de La Laguna informa que la II Carrera por la ELA, aplazada por causas meteorológicas el pasado fin de semana, se celebrará finalmente el próximo 21 de junio, coincidiendo con el Día Mundial de la Esclerosis Lateral Amiotrófica (ELA). La prueba mantendrá el mismo horario y recorrido previstos inicialmente, con salida desde la plaza del Cristo y un trazado de tres kilómetros por las principales calles del casco histórico.

La cita solidaria, organizada en colaboración con la Junta de Hermandades y Cofradías de San Cristóbal de La Laguna, ha batido récord de participación con más de 1.400 personas inscritas, confirmándose como una de las convocatorias populares con mayor respaldo en el municipio.

Desde el Organismo Autónomo de Deportes se informa de que no se admitirán cancelaciones ni se procederá a la devolución de la cuota de inscripción, dado que se trata de una prueba con un marcado carácter solidario y el importe íntegro de todas las inscripciones será donado a la asociación TeidELA, entidad sin ánimo de lucro que trabaja en el acompañamiento y apoyo a las personas afectadas por la Esclerosis Lateral Amiotrófica y sus familias. Asimismo, todos los participantes inscritos

mantendrán sus derechos de inscripción para la nueva fecha prevista.

El presidente del OAD, Badel Albelo, ha querido agradecer “la comprensión mostrada por todas las personas participantes tras el aplazamiento obligado por las fuertes lluvias de los últimos días, así como su compromiso con una causa que busca visibilizar una realidad muchas veces silenciada y recaudar fondos para avanzar en la investigación y el apoyo social”.

El programa de la jornada se mantiene sin modificaciones. Las modalidades infantiles darán comienzo a las 10:00 horas, mientras que la salida de la carrera adulta está prevista para las 10:30 horas. La prueba deportiva partirá

desde la plaza del Cristo y transcurrirá por algunas de las calles más emblemáticas de La Laguna, incluidas las tres iglesias más importantes del municipio, para finalizar en el mismo punto de salida. Toda la información actualizada sobre la prueba está disponible en la página web oficial www.deportelagunero.com [<http://www.deportelagunero.com>].